

## Pulgón amarillo del sorgo (*Melanaphis sacchari*)

Con respecto al **pulgón amarillo del sorgo** en el año 2024 se vigilaron 695 hectáreas en 174 sitios encontrándose presencia de ***Melanaphis sacchari*** en bajas poblaciones en 31 sitios y afectadas 274 hectáreas cultivadas con sorgo.



Hojas del sorgo infestadas con pulgón amarillo y procedimiento de muestreo para el monitoreo de la plaga.

El departamento que reporta mayor incidencia de Pulgón amarillo en el año 2024 fue el departamento de León en 10 sitios 218.10 hectáreas afectadas, distribuidas en los siguientes municipios: Municipio de León dos sitios con 14 ha, La Paz Centro cuatro sitios 175.65 ha, Nagarote cuatro sitios 28.45 ha; el departamento de Boaco reportó nueve sitios con 7.6 hectáreas afectadas en el municipio de Teustepe.

Otros municipios donde se reporta incidencia de pulgón Amarillo son los siguientes: Posoltega en el departamento de Chinandega un sitio con 3.00 ha, San Juan de Limay un sitio con 2.5 ha, Pueblo Nuevo un sitio con 1.00 ha y el municipio de Estelí 4 sitios con 3.5 ha; San Lucas en el departamento de Madriz cuatro sitios 10 ha, Somoto un sitio 8.00 ha y Totogalpa un sitio 0.5 ha y en el departamento de Rivas en el municipio de El Rosario se reporta un sitio afectado en 0.25 ha.